



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.

THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



国際会長主題 「言葉より行動を」

アジア会長主題 「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題 「響きあい、ともに歩む」

中部部長主題 「「将来を見つめたワク活動！」を今やってみよう！」

クラブ会長主題 「創くろう、充実した例会を！」

2014年10月

*"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"*

会長 森本 征夫  
会計 杉山 弘時

副会長 都築 正和  
直前会長 小林 滋記

書記 荒川 文門  
連絡主事 東田 美保



### 今月の聖句

「わたしの舌がまだひと言も語らぬさきに　主よ、あなたはすべてを知っておられる。」

詩編 139 編 4 節

## 10月例会案内

### 第一例会

日 時：10月9日(木) 19:00～21:00

場 所：南山YMCA

卓 話：「シニア ロスセミ 参加報告」

都築 正和君

名古屋YMCAでは、1964年に第一回ロスアンジェルスセミナーを発足させ、多くの高校生を派遣し、国際交流の場を広げて来ました。10余年にわたる交流では、日本とアメリカの若い人たちの相互理解を深め、YMCAを通し国際交流の真の意味を知る大きな役目を担いました。色々な社会状況からこのプログラムが中止になり何年か経ちましたが、今夏、南山クラブのメンバーの都築君を始め、4名のシニアメンバーがロスアンジェルスYMCAを訪問し交流を深めてまいりました。その報告を卓話として話して頂きます。YMCAの掲げる目標の大きな柱である「国際性」がこの世界の大きな動きのある中で欠けている部分のように思われます。メンバーへの「国際性」への働きの機会が少なく、メンバーからの要求も強くないようです。

海外旅行が当たり前の時代、敢えてYMCAを通さなくても海外を知る機会が多くある社会なので当然かも知れませんが、この機会に一度「国際性」とは何かをかんがえてみましょう。色々なYMCAに関わる人たちと共に考えたいものです。

出席連絡を6日(月)までに荒川まで連絡ください。

### 第二例会

日 時：10月27日(土) 19:00～

場 所：南山YMCA

議題：(1) 11月第一例会について

(2) 秋の特別プログラムについて

ピースフルサンデー(バザー)の準備を兼ね、例会日が変更されます。ご注意下さい。

### ピースフルサンデー(バザー)

日 時：10月28日(日) 9:30集合

場 所：南山YMCA

担当は例年どおり「射的」と「みたらし」位です。第一例会で担当等詳細を決めます。

9月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メークアップ	出席率
		9名	8名	0名	100%

## 9月第一例会報告

日 時：9月11日(木) 16:45～

場 所：南山YMCA

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、  
東田、深尾、森本、ゲスト山本  
名古屋1名、東海3名、プラザ8名、  
グランパス3名、四日市3名

恒例のリーダー、スタッフ夏の慰労会が新装された南山Yで開催されました。いつもなら玄関前でバーベキューなのですが改装のときコンロを捨ててしまったとのこと、新しい物一つを購入するも本日の参加人数からすると足りないし天気予報も雨がありそう、急遽予定変更して会場の中で肉をやめて寿司やらから揚げを買いにあちらこちら車を走らせ何とか食糧確保して南山Yへ後はメンバーが運んでくれセットしてくれスタッフに食材の盛り付け手伝ってもらい準備をしていると荒川メンから司会進行はどうする？あっそれも私が会長が点鐘から進めてくれれば、出来た料理を持って行くと、荒川メンが司会を務めて下さっていました。荒川メン、ネットには大変お世話になりました。

例会は森本会長の点鐘で開会。公式訪問された大西部長から挨拶をいただいたあと、各クラブ代表の



挨拶、リーダー達のスピーチがあり和気あいあいと進みました。

私は料理の減り具合がきになりましたが何とか足りたみたいです。今回はプラザクラブとの合同例会なので最後は後藤会長の閉会点鐘で終わりました。学校の都合でリーダーの出席が少なかったのは残念でしたしこの23日にも「夏の報告会」があるので次年度から開催に関して一考が必要ですね。

## 第二例会報告

日 時：9月18日(木) 17:00～

場 所：南山YMCA

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、  
東田、森本、

議 題：(1) 10月第一例会について  
(2) 秋のプログラムについて  
(3) 十勝じやがいもについて

## 南山ワイズ農場秋のプログラム

今年も以下の様に多くのYMCA関係、地域団体がワイズ農場で「芋掘り」のプログラムを計画しています。訪問者予定総数約200名。メインのフェローシップには80名程度の参加者が見込まれます。例年どおりの多忙な秋となります。

10月17日(金) 社会奉仕会「ゆたか希望の家」

10月19日(日) YMCA 「ピーナッツ」

10月29日(水) 神沢保育園 年中

10月31日(金) 明星幼稚園 年長

11月3日(祝) フェローシップ

南山寮 小学生

名広養育園 小学生

杏の会 成人

愛知県警 就学生

11月7日(日) 菊里高校 幼児

秋の「芋掘り」のシーズンを迎えると毎年頭を悩ませるのがトイレの問題です。多人数ともなると災害時用の簡易トイレは対応できないこともあります。仮設トイレの設置が以前から話題となっていましたが、近藤さんの関係で中古の仮設トイレを入手できる望みができました。近々農場担当者で検討する予定です。もし移設することになると4～5名位の人手が必要となる見込みです。

## TAIPEI-BETA クラブ訪問報告

浅井昭和

邱さんの次女の結婚式に出席するために8月28～31日まで日から3泊4日の日程で台北に行ってきました。今回はビジネスクラス初体験で、食事中にはドンペリのスパークリングワインを5杯も飲みました。食後は羽根布団とクッションの効いたプライベートシアター感覚の座席に寝そべってVTRを鑑賞し大満悦でした。

宿泊先のオーディオプレステージ台北ホテルに着くと、前会長の黄さんらの出迎えをうけ、そのまま第一例会に出席しました。新メンバーの吳さんも加わり、飲めや歌えの大宴会でした。夜はホテルのエステでアロマオイルによる顔・全身の極上マッサージを150分間受けお腹も体も癒されました。

邱さんの次女の結婚式（実は結納式でした。）は、始まりから終わりまでジャズの生演奏でした。出席者数は360人、会場内は薄暗くコンサートホールのように遙か彼方に人影が見える感動ものでした。

31日に帰国する際にはつい「クリスマス会は南山全員で参加しますよ。」と言ってしまいましたのでよろしく！！？

当日の模様は <http://vimeo.com/104790437> で約6分間の動画が見られます



## 2014年度夏季プログラム報告・感謝会報告

9月23日に夏季プログラム報告がYMC Aスタッフ、リーダー、ワイズ等の会員約60名が集まり、以下の様に開催されました。

第1部 開会礼拝

第2部 みんなで歌おう キャンプソング 2014

第3部 夏季プログラム報告会

第4部 感謝！！BBQ大会

14:00～20:00までの長丁場の会で最初から最後まで参加することはできませんでしたが、荒川、都築、杉山の3名が第3部に参加しました。

夏季プログラム報告では日和田を始めとする多くのCAMP、南山や神沢をベースとした夏季プログラム、恒例のバスケットボール大会、日韓ユースセミナー等が報告されました。南山クラブが主催している9月の「リーダーへの感謝の会」とは異なる部分もあり、新鮮な体験でした。来年度は早い段階で2つのプログラを調整し、クラブとして新しいサポート体制を検討できればと思います。

尚、当日荒川さんが中部部会でゲットしたお掃除ロボ「ルンバ」を新装なった南山YMC Aに寄贈しました。南山クラブの例会時に使用する3階には最適のロボットです。働きに期待しましょう。



## 十勝じゃがいも

18日に到着します。荷卸しの手伝い及び当日の引き取りをお願いします。サイズが窓口で販売した分は各自で集金し例会時に精算とします。YMC A事務では管理しませんのでご注意下さい。

## 農場だより

先月号で報告しましたが畑では「ごま」が順調に育っています。日常的に食する材料ですが、どのように実をつけるのかはご存知の方は少ないと思い、今回は種蒔きから収穫までを説明します。

さつまいもの苗を植える頃、畑には何本もの線が引かれ、「ごま」が蒔かれます。梅雨を迎える頃に芽を出し、同時に大きくなってくる雑草と近藤さんとの間で早朝の戦いが始まります。夏の終わりには1枚目の写真の様に成長し、背丈は人と同じ位になります。



背丈を伸ばすのと同時に花を付け始めます、2枚目の写真は9月初旬のものです。9月中旬には茎の下の方からは順に花が落ち結実が始まります。3枚目の写真右側に見える袋状のものが実で、成熟すると枯れ始め、収穫の時期となります。収穫したあとは天日で乾燥させ中の種「ごま」の収穫となります。



今年もかなりの面積に植えられていますがどの位収穫できると思いますか？そしてもし販売するとその売上高は？苦労が報われているのか否か。機会を見つけるか熟考してみて下さい。

野外活動グループ「ピーナッツ」が植え付けた落花生の出来は若干疑問です。花が咲き実をつけ始めるまでは良かったのですが、8月下旬の長雨が根元の土を流してしまいました。19日には子供たちが収穫し、落花生を食材に料理する予定ですが、どの位収穫できるか不安です。

さつまいもの方は順調に生育している様子です。例年より少し早く植え付けたことと、つるが伸びる頃のこまめな草取りのお陰です。試し掘りでも昨年より出来具合はいい様子です。10月中旬からは毎週の様に大勢の子供たちが訪れます。天候に恵まれ、畑一杯に笑顔が溢れることを願っています。

例会出席表

		9 / 11 合 同 例 会	9 / 18 第 二 例 会
1	浅井 昭和	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
2	荒川 文門	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
3	小林 滋記	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
4	近藤 豊	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
5	杉山 弘時	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
6	都築 正和	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
7	東田 美保	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
8	深尾 俊雄	<input type="radio"/>	
9	森本 征夫	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>